
7 Pièces

293 m²

Réf. 83084

3 950 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Nichée en position dominante au cœur d'un domaine fermé et sécurisé

au  calme,  belle  villa  d'environ  290  m2,  bénéficiant  d'une  vue

complètement  ouverte  sur  la  mer,  la  nature  et  le  Golfe  de

Saint-Tropez.Conservant  le  cachet  et  l'authenticité  des  propriétés

provençales,  la  villa,  bâtie  sur  3  niveaux,  a  été  entièrement  rénovée

avec  des  intérieurs  élégants  et  sobres.  On  y  retrouve  un  spacieux

séjour,  une  salle  à  manger  ainsi  qu'un  salon/bibliothèque.  La  cuisine

ouverte,  entièrement  équipée,  ajoute  une  touche  moderne  à

l'ensemble.  La  villa  comprend  4  chambres,  toutes  en  suite,  dont  une

grande ...

Nestled in a dominant position in the heart of a closed and secure domain in a quiet

area, beautiful  villa of approximately 290 m2, enjoying a completely open view of

the sea, nature and the Gulf of Saint-Tropez.Preserving the charm and authenticity

of Provençal properties, the villa, built on 3 levels, has been completely renovated

with elegant and sober interiors. There is a spacious living room, a dining room and

a  lounge/library.  The  open  kitchen,  fully  equipped,  adds  a  modern  touch  to  the

whole. The villa has 4 bedrooms, all en suite, including a large master bedroom of

approximately 50 ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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